



(KAY NIETFELD/PICTURE ALLIANCE VÍA GETTY IMAGES)

## El compromiso militar de Alemania con Israel

- Josue Michels
- [31/10/2023](#)

"El derecho de Israel a existir y su seguridad no son negociables para los miembros del Parlamento alemán", declaró el 15 de octubre la ministra alemana de Asuntos Exteriores, Annalena Baerbock. "Cualquier ayuda que Israel necesite, la obtendrá de Alemania, incluso apoyo militar".

El reciente ataque terrorista de Hamás mostró la vulnerabilidad de Israel. Su ejército está bien preparado para acabar con los terroristas de Hamás, pero en un conflicto de mayor magnitud, podría recurrir al apoyo militar alemán. Alemania se está preparando para este escenario exacto.

"Hezbollah no debe intervenir en los enfrentamientos", advirtió el canciller alemán Olaf Scholz el 12 de octubre ante el Bundestag. "Entonces existiría la amenaza de una conflagración devastadora, con posibles repercusiones hasta el norte de África y Yemen. Junto con nuestros socios, estamos utilizando todos los canales para prevenir un escenario tan apocalíptico."

Pero ¿y si se produce el "escenario apocalíptico"?

El mismo día, Scholz señaló: "Le he pedido al primer ministro [Benjamin] Netanyahu que permanezca en contacto directo y que nos informe de cualquier necesidad".

PT

Después del ataque, Israel se dirigió a Alemania en busca de municiones para buques de guerra (pero más tarde retiró esa petición). Alemania devolvió dos drones avanzados para luchar contra Hamás, que previamente había alquilado a Israel. Según Deutsche Presse-Agentur, Israel solicitó reservas de sangre y chalecos protectores. Según *Spiegel*, Alemania preparó un paquete médico valorado en 200.000 dólares, que Israel se ofreció a pagar e incluso a recoger de Alemania.

Teniendo en cuenta las capacidades avanzadas de Israel, por el momento hay poca necesidad de este tipo de ayuda. Sin embargo, los políticos y líderes militares alemanes siguen prometiendo apoyo militar a Israel.

"Tenemos que prepararnos para todas las eventualidades", declaró el inspector de la Armada Jan Christian Kaack en una entrevista con *Handelsblatt* publicada el 23 de octubre. Añadió que la Armada dispone de fuerzas especiales desplegadas en tierra y mantiene en reserva personal adicional de alta disponibilidad. Si Israel volviera a solicitar munición para buques de guerra, la Armada estaría "lista y capacitada para ayudar".

Pocos días después del atentado, los partidos Unión Cristianodemócrata y Unión Socialcristiana pidieron al gobierno alemán que proporcionara ayuda militar a Israel si fuera necesario. "La seguridad de Israel es la razón principal de Alemania. Esto tiene que quedar finalmente reforzado de forma creíble", declaró el 10 de octubre el experto en seguridad de la Unión Cristianodemócrata Roderich Kiesewetter. "Esto también incluye llevar a cabo medidas de apoyo a Israel por parte de las fuerzas de seguridad alemanas, si así lo solicita Israel". Subrayó: "La seguridad y la existencia de Israel y sus ciudadanos también conciernen a nuestra seguridad, y en este sentido también incluye el envío de nuestros propios soldados si es necesario".

Israel aún no ha solicitado soldados alemanes, pero unidades y equipos de las Fuerzas Especiales alemanas fueron trasladados a Chipre para prepararse para misiones militares en Oriente Medio, según informó *Bild* el 18 de octubre. Estas fuerzas están preparadas para salvar a los rehenes alemanes pero también se preparan "para todas las opciones".

Kiesewetter también mencionó la posibilidad de una "misión de disuasión" por parte de aviones de combate alemanes o de la Armada. Alemania también podría ofrecer "apoyo en el campo médico por parte del ejército alemán, ya que hay numerosos civiles y soldados heridos", dijo. "Aquí es donde Alemania podría ayudar de forma significativa".

El 12 de octubre, el Parlamento alemán aprobó un mandato que decía:

El derecho de Israel a existir y su seguridad no son negociables para los miembros del Parlamento alemán. Por lo tanto, sobre la base del derecho internacional, Alemania debe proporcionar a Israel todo lo necesario y deseable para su defensa.

Alemania ha prometido a Israel un apoyo casi incondicional. Incluso desplegará tropas del ejército alemán en suelo israelí "si se plantea la cuestión", declaró Kiesewetter el 18 de octubre.

Por ejemplo, Alemania podría enviar un buque de guerra a la costa de Gaza para mostrar su fuerza militar. La Fuerza Aérea alemana podría sobrevolar las fronteras de Israel para "simplemente demostrar con su presencia que Alemania y otros aliados europeos están con Israel".

Grupos de expertos alemanes también urgen a Alemania a prepararse para ayudar a Israel en caso de un conflicto mayor. El Consejo Alemán de Relaciones Exteriores escribió:

Hamás no está actuando solo. Existen pruebas considerables de que el liderazgo de Hamás mantiene estrechos vínculos con el liderazgo ruso y cuenta con el apoyo de Irán. Por lo tanto, los recientes acontecimientos en Israel son algo más que un simple acto terrorista local. Alemania tiene que comprender que no sólo Israel, sino la seguridad de todo Occidente se ve amenazada cuando actores estatales cooperan con organizaciones terroristas como Hamás para promover sus intereses.

Desde el punto de vista de Rusia, cualquier conflicto de este tipo constituye una ventaja estratégica, ya que desvía la atención y amenaza con socavar los recursos de Occidente. Irán no

sólo apoya a los terroristas que atacan a Israel, sino que también suministra armas a Rusia. Estas acciones coordinadas por parte de Estados y actores no estatales requieren una respuesta más amplia y decisiva. Por lo tanto, Alemania debe posicionarse más claramente contra el régimen iraní en el escenario estratégico.

En repetidas ocasiones, los líderes iraníes han prometido exterminar a Israel. ¿Y si Irán e Israel entran en una confrontación directa? ¿Y si Irán amenaza con utilizar armas nucleares en algún momento? Está claro que esto cambiaría las reglas del juego para la respuesta de Israel y el apoyo militar de Alemania.

Ahora los líderes europeos están considerando seriamente lo que Karl-Theodor zu Guttenberg y Ulf Gartzke escribieron en 2013: al Gobierno alemán le falta "un debate más amplio —tanto en público como entre los altos funcionarios alemanes— sobre lo que Berlín debería hacer si la diplomacia fracasa e Israel se ve obligado a emprender acciones militares contra la amenaza nuclear iraní" ("Alemania tiene que apoyar a Israel").

La Biblia revela detalles sobre los conflictos que se están desarrollando ante nosotros. Daniel 11:40 habla de un enfrentamiento entre "el rey del sur" y "el rey del norte". Como explica el redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, en [El rey del sur](#), esto se refiere a un ataque militar de un imperio europeo dirigido por Alemania contra el islam radical liderado por Irán. Escribe:

El inminente Sacro Imperio Romano, una superpotencia con 10 reyes, dominada por el catolicismo y dirigida por la Alemania más engañosa y agresiva de la historia, se da cuenta de que el fervor musulmán podría expandirse como un incendio si Irán capturara Jerusalén. Muchos católicos consideran Jerusalén su lugar religioso más importante.

Si Irán se hace con el control de esa ruta comercial, podría crear un enorme daño y caos en Estados Unidos y Europa casi de la noche a la mañana. Alemania y el Vaticano, el corazón del Sacro Imperio Romano, ¿no van a permitir que el rey del sur se apodere de Jerusalén y de la ruta comercial número uno del mundo!

Daniel 11:40 revela que, como resultado de la agresividad de Irán, Alemania conquistará Irán y a sus aliados en un ataque como "tempestad". Al prepararse para defender a Israel contra la amenaza iraní, Alemania se está preparando para cumplir esta profecía.

Para saber más, solicite un ejemplar gratuito de [El rey del sur](#).